

# "MIS MOTIVOS SON PERSONALES, ME QUEDO"

## ***DURAS PALABRAS DEL JUGADOR ZAMORANO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN TRAS SU DECISIÓN DE NO ACEPTAR LAS OFERTAS DE LOS TRES EQUIPOS EXTRANJEROS INTERESADOS EN ÉL.***

Tras las tres ofertas que se le presentaron actualmente al joven jugador zamorano y tras diversas reuniones, el jugador tomó la decisión de quedarse en su ciudad natal. El pasado Sábado celebró una reunión ante los medios de comunicación en la Diputación de Zamora, en la cuál el jugador respondió a todas las preguntas efectuadas por los periodistas. Como no, una de las preguntas fue la causa de esta decisión, y su respuesta fue, que los motivos de quedarse son totalmente personales, he hizo incapié, en que una gran parte de él quería irse, pero su corazón le decía totalmente todo lo contrario. Actualmente acaba de rechazar una gran oferta de un equipo extranjero, por que su decisión ya había sido tomada con antelación.

Su vida futbolística ha sido una constante lucha. A la temprana edad de ocho años consigue el famoso trofeo zamorano "Peromato", el cuál, le nombraba jugador revelación. Un año más tarde el presidente del Zamora se lo lleva a su club, dónde lograría tres ligas seguidas y dónde continuaría siendo jugador revelación. A los doce años y por motivos familiares, abandona Zamora. Durante su corta estancia fuera de casa llegó jugar en grandes equipos, apoyado siempre por su equipo natal, el Zamora C.F. Tras tres años en un internado de Madrid, se traslada ha un internado más cerca de su casa natal, Salamanca. Los mejores años de su vida futbolística los pasa en el Salamanca B, dónde en su última temporada consigue ser el máximo goleador (con treinta y seis goles, en treinta y dos partidos) y darle una liga "in extremis" a su equipo. También es de mencionar que en su última temporada llegó a jugar con el primer equipo en varias ocasiones. Por último y tras cinco años fuera de casa, el Zamora lo trae de vuelta, pero el jugador toma la decisión de no jugar en el Zamora C.F y hacerlo en el C.D Pinilla , dónde hoy día continua jugando y por lo visto seguirá tras su renovación el mismo día de la reunión ante los medios. Es de mencionar que el pasado verano el zamorano consiguió superar las pruebas para las escuelas deportivas "Arsenal School Soccer", pasando gran parte del verano en la ciudad condal de Londres, y por lo que sabemos, este verano volverá para intentar jugar en el equipo londinense. Le deseamos toda la suerte.

Su increíble personalidad, su forma de ser, tanto dentro cómo fuera del campo, y su hermosa forma de hacer y de jugar al fútbol hace que este joven jugador de dieciocho años, sea rifado por muchos equipos para tenerlo entre sus filas, pero por desgracia no todos pueden tenerlo. El presidente del Pinilla emocionado ante la decisión de su jugador rompe a llorar en plena rueda de prensa pero más tarde consigue mencionar que es un autentico honor contar con un jugador de su talla y le agradece que se quede con ellos. Tras la reunión, presidente y jugador se dan un emotivo abrazo para poner fin a la semana.

No sabemos cuáles son los verdaderos motivos de su decisión, pero esperamos de todo corazón que merezca la pena. No olviden su nombre para un futuro próximo.

Carlos Menayo

Redactor deportivo del correo de zamora

en el pie de foto vemos al jugador zamorano, Iván Crespo firmar su renovación con el C.D Pinilla

